



Communiqué de presse, pour publication immédiate

La première femme à la Direction générale de la Banque Coop

Le 16 mars 2004, le Conseil d'administration de la Banque Coop SA a nommé Madame Sandra Lienhart-Cozzio, de Winterthur, 38 ans, nouvelle responsable du département Distribution et membre de la Direction générale. Elle est ainsi la première femme à accéder à la Direction générale d'une banque de détail active à l'échelon national. Elle dirigera cinq régions composées de 33 agences. Sandra Lienhart-Cozzio reprend la fonction de David Becher, qui devient président de la Direction générale de la Banque Coop au 1er juillet 2004.

Avant son passage à la Banque Coop, Sandra Lienhart-Cozzio avait, en tant que directrice, la responsabilité de la région Zurich-Nord au Credit Suisse. Avec la nomination de Sandra Lienhart-Cozzio, la Banque Coop concrétise pour la première fois au plus haut niveau opérationnel sa volonté stratégique de promouvoir la femme.

Pour tout complément d'information:

Christoph Loeb

Responsable Communication

Tél: 061 286 24 04

E-Mail: christoph.loeb@bankcoop.ch